

Luca's Adventskalender 2015

Von Empress-Luca

Kapitel 1: Pokemon - Pikachus Weihnachtsfest

Es war der 24. Dezember. Das Pokemon Center war festlich geschmückt. So auch der Raum in dem Ash und die anderen sich befanden. In der Ecke stand sogar ein Weihnachtsbaum.

"Benehmt euch.", sagte Ash zu Pikachu und den anderen Pokemon und ging mit Serena, Citro und Heureka in die Küche um Plätzchen zu backen. Ihre Pokemon blieben in dem Raum mit dem Weihnachtsbaum.

Pikachu lag gemütlich auf einem Kissen und schaute Ash hinterher. Es gähnte. Dedenne saß auf einem anderen Kissen und futterte Pockeriegel.

Fynx saß unter dem Weihnachtsbaum und sah nach oben. Irgendwas, ganz oben im Baum, schien sein Interesse geweckt zu haben. Pam-Pam trat hinter Fynx und sah ebenfalls zu dem Baum hinauf. Pikachu hatte eine üble Vorahnung und setzte sich auf. Es sah zu Pam-Pam und Fynx hinüber, doch es war zu spät. Pam-Pam war an den Baum gesprungen und kletterte nun hinauf. Es schaffte es bis zur Spitze, doch dann verlor der Baum das Gleichgewicht. Man hörte ein Knacken, dann fiel der Baum um. Er erschlug fast Luxtra, das am Boden gelegen hatte und nun aufsprang.

Luxtra war entkommen, doch Resladero, das noch versucht hatte den Baum aufzufangen, hatte nicht so viel Glück. Es gab einen kläglichen Laut von sich. Pikachu packte es am Flügel und zog. Es legte all seine Kraft hinein und schaffte es Resladero mit einem Ruck unter dem Baum heraus zu ziehen.

Doch dabei hatte es zu viel Schwung und konnte sich nicht mehr bremsen. Die beiden krachten in die Krippenszene, die hinter ihnen aufgebaut war.

Alle Figuren, inklusive des Stalls, fielen um. Ein paar zerbrachen sogar. Dabei blieb eine der Scherben in Pikachus Fell hängen. Es blieb stehen und bewegte sich nicht, um sich nicht zu schneiden.

Vorsichtig pflückte Dedenne die Scherbe aus Pikachus Fell. Doch dann warf es sie achtlos weg.

Fynx wich aus und sprang dabei in die Schüssel mit den Lebkuchen. Die Schüssel fiel um und die Lebkuchen fielen auf den Boden.

Also die ohne Schokolade. Die mit Schokolade blieben in Fynx Fell hängen. Pam-Pam versuchte ihm die Lebkuchen aus dem Fell zu ziehen, doch klebte es nun auch fest.

Fynx versuchte sich loszureissen und die beiden fielen vom Tisch. Direkt auf Luxtra, das nun auch an ihnen festklebte. Luxtra schüttelte sich einmal heftig und die beiden flogen ab.

Fynx auf die Fensterbank, von der es den Lichterbogen herunterfegte und Pam-Pam auf der anderen Seite gegen die Wand. Dort hielt es sich an einer Girlande fest. Doch die konnte sein Gewicht nicht tragen und riss von der Wand.

Pam-Pam, das sich immer noch daran festhielt, schwang wie an einer Liane durch den Raum und landete auf der Kerzenpyramide, die nun zerbrach.

Fynx war von der Fensterbank gesprungen und holte sich aus dem umgefallenen Baum den Stern, den es von unten gesehen hatte.

Pikachu sah sich im Raum um. Nichts stand mehr an seinem Platz. Überall zwischen den Scherben und den umgefallenen Dekostücken saßen oder lagen Pokemon. Luxtra hatte noch immer einen Lebkuchen im Fell, Resladero sah aus als hätte es Rückenschmerzen und Fynx saß neben dem Baum und hielt den Stern in den Pfoten. Pikachu seufzte. Das konnte nicht das sein, was Ash mit benehmen gemeint hatte. Pam-Pam stand auf und wischte sich die Holzsplitter vom Hintern. Pikachu hob die Schüssel auf, in der sich die Lebkuchen befunden hatten und stellte diese wieder auf den Tisch.

Es schaffte dann gerade noch, ein paar der Figuren von der Krippenszene wieder aufzustellen, da hörte es schon die Schritte der Tainer auf dem Flur. Nur ein paar Sekunden später öffnete Ash die Tür.

Serena gab einen erschrockenen Laut von sich, Heureka schlug die Hände vor den Mund und Citro wäre fast in Ohnmacht gefallen. "Was ist denn hier passiert?", fragte Ash.